

Nachruf für OE3MSU Max



Mit großer Trauer nehmen wir Abschied von unserem geschätzten Freund und langjährigen Amateurfunkkollegen Max Schmoll, der nach langer und schwerer Krankheit im Alter von 80 Jahren am 19. April 2024 von uns gegangen ist.

Max war für uns wie ein Leuchtturm in der Amateurfunkgemeinschaft. Sein unermüdlicher Einsatz, seine Expertise und sein Engagement haben den Amateurfunk über den Bezirk Mödling hinaus in ganz Österreich über Jahrzehnte hinweg maßgeblich geprägt.

Als langjähriger Bezirksleiter des ADL303, Ehrenmitglied des ÖVSV, Gründer, Obmann und zuletzt Ehrenobmann des Mödliner Amateurfunk-Clubs MAFC hat er dauerhafte Spuren hinterlassen und unvergessliche Impulse und Aktivitäten zur Belebung und Weiterentwicklung des Amateurfunks gesetzt.

Ein besonderes Anliegen war ihm stets die Schulung, und Betreuung junger und neuer Funkamateure sowie die Pflege und Belebung eines heute mehr denn je wieder wichtigen Ham Spirits.

Als Mentor und Ratgeber stand er uns allen stets zur Seite und teilte bereitwillig sein umfangreiches Wissen und seine Begeisterung für unser gemeinsames Hobby.

Seine Art, sein Wesen und seine Fähigkeit, andere zu motivieren und zu inspirieren, werden uns allen in Erinnerung bleiben. Max hinterlässt eine Lücke, die in unserer Gemeinschaft nur schwer zu füllen sein wird. Er wird uns als Freund und Ratgeber fehlen, wir werden ihm und seinem Lebenswerk ein ehrendes Gedenken bewahren und uns bemühen, den MAFC in seinem Sinne weiter zu führen.

In stiller Trauer nehmen wir Abschied von einem außergewöhnlichen Menschen, einem vorbildlichen Funkamateure und einem geschätzten Freund, der in unserer Erinnerung weiterleben wird.

Möge er in Frieden ruhen.

Vorstand des MAFC & Landesleiter ÖVSV NÖ